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******************************** ATA 78 ******************************** 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA CULTURA DE PAZ DE 

CAMPINAS 

Aos dezesseis (16) dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às 15h30, teve início a 78ª 

Reunião Ordinária do COMPAZ - Campinas – Conselho Municipal da Cultura de Paz de Campinas 

de forma virtual, por meio da Sala Virtual Campinas, através do link: 

https://salavirtual.campinas.sp.gov.br/b/sma-3zb-wnx-cek Conselheiros Presentes: Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento e Assistência Social – Segmento Política, Acessibilidade e 

Inclusão Social da Pessoa com Deficiência – Suplente: Sérgio Max Almeida Prado; Secretaria 

Municipal de Educação – Titular: Christiane Patrícia de Oliveira Mendes; Secretaria Municipal de 

Saúde - Titular: Carlos Eduardo Cantusio Abrahão e Suplente: Milena Marques Silva; Secretaria 

Municipal de Cooperação nos Assuntos de Segurança Pública – Suplente: Elaine Cristina Borin 

da Silva; Secretaria Municipal do Clima, Meio Ambiente e Sustentabilidade – Titular: Rodolfo 

Feres Canna e Suplente: Maria Eugenia Mobrice; Secretaria Municipal de Planejamento e 

Desenvolvimento Urbano – Suplente: Tito Augusto Barbieri Longhini e Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Econômico, Tecnologia e Inovação – Suplente: Claudio Henrique Ortiz; Centro 

Educacional Integrado Padre Santi Capriotti - CEI –Titular: Fernanda Aparecida dos Santos; 

Coletivo Sou SOMA – Titular: Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes); Pastoral do Menor – 

Titular: Célia Maria Marques de Nóbrega; Sindicato dos Trabalhadores na Industria de Energia 

Elétrica de Campinas – Sinergia Campinas - SP: Titular: Mario Macedo Netto. Conselheiros que 

justificaram ausência: Secretaria Municipal de Cooperação nos Assuntos de Segurança Pública: 

Titular: Renato Crissafi de Oliveira; Centro Educacional Integrado padre Santi Capriotti-CEI – 

Suplente: Zete Aparecida de Souza; Participou como convidado: Mônica (administrativa 

COMPAZ). Ausências: Secretaria Municipal de Relações Institucionais; Secretaria Municipal de 

Desenvolvimentos e Assistência Social – Segmento Segurança Alimentar e Nutricional; Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento e Assistência Social – Segmento Política, Acessibilidade e 

Inclusão da Pessoa com Deficiência – Titular; Secretaria Municipal de Cultura; Secretaria 

Municipal de Esporte e Lazer; Secretaria Municipal de Educação - Suplente; Secretaria Municipal 

da Comunicação; Secretaria Municipal de Planejamento e Desenvolvimento Urbano – Titular e 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico - Titular; Associação Instituto Malkia; 

OSCIP Terra das Andorinhas; Pastoral do Menor – Suplente e Sindicato dos Trabalhadores na 

Industria de Energia Elétrica de Campinas – Sinergia Campinas - SP: Suplente. Abertura: A 

Conselheira LuNunes deu boas-vindas aos novos conselheiros, se apresentou e convidou a todos 

para uma rodada de apresentação. Após, LuNunes se prontificou para facilitar o processo inicial 

de eleição do corpo executivo. Informou que a Diretoria Executiva é composta por Presidente, 

Vice-Presidente, Primeiro Secretário e Segundo Secretário, sendo o Presidente e o Primeiro 

Secretário representantes do poder público, a Vice-Presidência e Segundo Secretário representados 

pela Sociedade Civil, neste mandato. Em seguida, solicitou à Mônica, administrativa do COMPAZ, 

que fizesse a leitura do Regimento Interno sobre as competências de cada membro da Diretoria 

Executiva. Feita a leitura, LuNunes consultou os conselheiros representantes do Poder Público, 

que manifestassem disponibilidade e interesse para a candidatura à Presidência, não havendo 

manifestações. O conselheiro Mario, sugeriu que, como não houve a candidatura para presidente, 

que fosse feita a eleição para Vice-Presidente para dar continuidade à reunião e para que os 

trabalhos não ficassem prejudicados por falta de um Presidente eleito. LuNunes, representante da 

sociedade civil, se candidatou à Vice-Presidência, manifestando interesse e disponibilidade em 

seguir contribuindo com o propósito e ações do COMPAZ; não havendo mais nenhuma 

candidatura, LuNunes foi eleita por aclamação. Consultados, nenhum representante da Sociedade 

Civil manifestou interesse em assumir o cargo de Segundo Secretário. Em comum acordo com o 

colegiado, ficou para a próxima reunião a continuação da eleição em que será finalizada a 

composição da Diretoria Executiva. Mônica sugeriu fazer uma consulta ao jurídico referente ao 

questionamento do conselheiro Mario sobre as indicações das secretarias, para que o conselheiro 

que a representa seja indicado para presidência. Todos concordaram com a sugestão. A conselheira 
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Cristiane sugeriu que fosse feito um convite formal para que o representante da Secretaria de 

Assistência, assuma a presidência do COMPAZ, uma vez que este Conselho faz parte desta 

Secretaria. LuNunes propôs a aprovação das Atas das reuniões de 22/02/24, 28/03/24 e 25/04/2024. 

Mônica falou que as atas foram encaminhadas por e-mail para leitura dos conselheiros; LuNunes 

informou que durante a gestão passada houve dez reuniões sem quórum e declarou a importância 

da participação ativa, compromisso e colaboração dos conselheiros nas reuniões de colegiado e 

que destas três atas a serem aprovadas, as atas referentes aos dias 28/03/2024 e 25/04/2024 não 

tiveram quórum. Em regime de votação todas as atas foram APROVADAS com 04 (quatro) 

abstenções. Os conselheiros fizeram as considerações finais referentes as atuações no Conselho, 

ressaltando a importância da Cultura de Paz, a importância dos conselheiros na representação dos 

interesses da sociedade civil, a importância de formação de conselheiros, e colocaram como 

sugestão, a realização de reuniões presenciais ou híbridas, para maior integração entre os 

conselheiros e a construção de políticas públicas para a paz. A Vice-Presidente LuNunes agradeceu 

a presença de todos e o apoio da administrativa Mônica pela dedicação e profissionalismo e 

encerrou a reunião. Eu, Maria Elza de Araujo Souza, lavrei a presente ata com base nas 

informações contidas na gravação da reunião. 
 

 

  


